

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini disusun berdasarkan latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang berjudul “Kontribusi Hasil Belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri Terhadap Minat membuka Usaha Rias Pengantin”, Penelitian Terbatas Pada Peserta Didik Kelas II Program Keahlian Tata Kecantikan SMK Negeri 2 Baleendah.

Kesimpulan dalam penelitian ini dapat dijelaskan sebagai berikut :

1. Hasil Belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri

Hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri yang diperoleh peserta didik mencakup penguasaan kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor berada pada kriteria tinggi, meliputi :

- a. Hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri ditinjau dari kemampuan kognitif berupa penguasaan pengetahuan dan pemahaman mengenai kosmetik, alat dan bahan untuk tata rias pengantin Sunda Puteri, pengetahuan tentang perawatan kulit pranikah, pemahaman mengenai koreksi bentuk wajah, bentuk alis, bentuk mata, bentuk bibir dan bentuk hidung, merias wajah pengantin Sunda Puteri, menata rambut pengantin Sunda Puteri, dan busana pengantin Sunda Puteri berada pada kriteria tinggi.

- b. Kemampuan afektif berupa perubahan sikap, minat, motivasi, teliti, cermat, hati-hati dan kesungguhan dalam pembelajaran Tata Rias Pengantin Sunda Puteri berada pada kriteria tinggi.
- c. Kemampuan psikomotor berupa penguasaan keterampilan dalam tata rias pengantin Sunda Puteri berada pada kriteria cukup.

2. Minat Membuka Usaha Rias Pengantin

Hasil penelitian tentang minat membuka usaha rias pengantin pada peserta didik ditinjau dari kemampuan kognitif dan kemampuan afektif berada pada kriteria cukup. Ditinjau dari kemampuan psikomotor berada pada kriteria rendah.

Minat membuka usaha rias pengantin sebagai variabel Y pada peserta didik kelas II program keahlian Tata Kecantikan SMK Negeri 2 Baleendah untuk membuka usaha rias pengantin umumnya berada pada kriteria cukup. Penelitian ini menunjukkan bahwa peserta didik cukup memiliki minat untuk membuka usaha rias pengantin.

3. Kontribusi Hasil Belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri Terhadap Minat Membuka Usaha Rias Pengantin

Hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri terhadap minat membuka usaha rias pengantin mempunyai kontribusi yang positif dan signifikan, ini teruji dengan uji linieritas dan uji regresi yang menyatakan adanya kontribusi yang positif dan signifikan dari hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri terhadap minat membuka usaha rias pengantin.

4. Besarnya Kontribusi Hasil Belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri Terhadap Minat Membuka Usaha Rias Pengantin

Hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri memberikan kontribusi yang positif dan signifikan terhadap minat membuka usaha rias pengantin, ini teruji berdasarkan perhitungan koefisien determinasi berada pada kriteria cukup.

B. Implikasi

Kesimpulan hasil penelitian mengandung beberapa implikasi yang perlu penulis kemukakan, implikasi hasil penelitian ini yaitu:

1. Hasil Belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri

- a. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri ditinjau dari kemampuan kognitif berada pada kriteria tinggi. Keadaan ini mengandung implikasi bahwa pada umumnya peserta didik telah menguasai materi Tata Rias Pengantin Sunda Puteri.
- b. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri ditinjau dari kemampuan afektif berupa perubahan sikap, minat, motivasi, teliti, cermat, hati-hati dan kesungguhan dalam pembelajaran tata rias pengantin Sunda Puteri berada pada kriteria tinggi. Keadaan ini mengandung implikasi bahwa pada umumnya peserta didik telah memiliki sikap yang positif dan motivasi yang tinggi dalam mengikuti pembelajaran Tata Rias Pengantin Sunda Puteri.

c. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri ditinjau dari kemampuan psikomotor berupa penguasaan keterampilan dalam tata rias pengantin Sunda Puteri berada pada kriteria cukup. Keadaan ini mengandung implikasi pada umumnya peserta didik belum sepenuhnya memiliki keterampilan dalam tata rias pengantin Sunda Puteri.

2. Minat Membuka Usaha Rias Pengantin

Minat membuka usaha rias pengantin pada umumnya berada pada kriteria cukup. Ditinjau dari kemampuan kognitif dan kemampuan afektif berada pada kriteria cukup dan ditinjau dari kemampuan psikomotor berada pada kriteria rendah. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa peserta didik memiliki keinginan atau minat yang cukup untuk membuka usaha rias pengantin.

3. Kontribusi Hasil Belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri Terhadap Minat Membuka Usaha Rias Pengantin

Hasil Belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri memberikan kontribusi yang positif dan signifikan terhadap minat membuka usaha rias pengantin dengan perolehan nilai pada kriteria cukup. Keadaan ini mengandung implikasi bahwa hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri belum sepenuhnya memberikan sumbangan terhadap minat membuka usaha rias pengantin.

C. Rekomendasi

Rekomendasi penelitian ini disusun berdasarkan kesimpulan dan implikasi hasil penelitian. Rekomendasi penelitian ini ditujukan kepada peserta didik kelas II Program Keahlian Tata Kecantikan SMK Negeri 2 Baleendah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kontribusi hasil belajar Tata Rias Pengantin Sunda Puteri terhadap minat membuka usaha rias pengantin berada pada kriteria cukup, oleh karena itu penulis merekomendasikan agar keadaan ini hendaknya dapat dijadikan suatu motivasi bagi peserta didik jurusan Tata Kecantikan SMK Negeri 2 Baleendah untuk lebih meningkatkan pengetahuan, wawasan dan keterampilan dalam Tata Rias Pengantin Sunda Puteri.

